

学校だより



桑山っ子



三豊市立桑山小学校

令和2年7月28日

No.5

文責：三宅 永哲

ようやく梅雨明けしそうです。7月31日までの実質2ヶ月間という短い1学期を終え、子どもたちにとっては、これまた短い夏休みが始まります。8月20日の2学期始業式での再会を楽しみに、学校行事を振り返ってみたいと思います。

花の植え付け（1年生）

6月5日 → 7月27日



学校探検（1、2年生）

6月19日



二年生が、「ここは、〇〇室です。くをする部屋です。」と一年生を案内しました。

プール開き

6月22日

今年は、6月～7月末までの水泳学習です。



自己紹介（1年生）



児童の作品（4年生：国語科）



1年生は、先生方を訪ね自己紹介をしサインをもらいました。4年生は、学習した説明文を参考にし、自分たちも「助け合う生き物たち」を調べ、パンフレットにまとめました。

出前授業 オリーブ地鶏（5、6年生）

7月14日



ムネ肉とモモ肉の食べ比べをしました。どちらもおいしかったです。

この様子は、夕方のニュースでも紹介されました。

鍵盤ハーモニカ（1年生）

7月14日



はじめにトトロ、ドラえもん、ちびまる子ちゃんの曲を演奏してくれました。

一年生は、指導してくださった先生のように上手になりたい気持ちで真剣に練習しました。

香川用水（4年）

7月22日



地球上の水(PET ボトル)に対し、飲める水の量は、わずか1滴ということを知り、水を大切にしようという思いを強めました。

ノート展覧会

7月16日



全校生が全学級を順番に訪問し、互いのノートを見せ合うノート展覧会をしました。自分には無かった工夫を見付けられるとよいです。

コスモスの種まき（1年生）

7月20日

